
REQUERIMENTO Nº 30/2022 

Solicito ao Solicitando ao Excelentíssimo 

Deputado Estadual, Sr. Edmir Chedid, a 

destinação de recursos financeiros para a 

implantação de Ciclovia no Município.  

 

                         REQUEIRO a Mesa, na forma regimental, com observância das 

disposições regimentais, que seja expedido oficio ao Solicitando ao Excelentíssimo 

Deputado Estadual, Sr. Edmir Chedid, solicitando seus valiosos préstimos, no sentido 

de interceder junto ao Governo Estadual a fim de destinar de recursos financeiros para a 

implantação de Ciclovia na Rodovia José Bueno de Miranda. 

 

 

 

Justificativa:  

 

O investimento em infraestrutura ciclística na Rodovia José Bueno de 

Miranda é de extrema importância e necessidade, pois já recebe diversos grupos 

semanalmente com o objetivo de fazer turismo e conhecer a região, se arriscando em uma 

via sem estrutura e acostamento para a atividade. 

Não só pela recepção dos praticantes, mas a realização de estrutura apta 

para receber o cliclista abrangerá também diversos públicos, incentivará o comercio rural, 

o turismo e consequentemente a economia do município, aumentando a visibilidade 

diante da apresentação suporte mais adequado e garantindo a segurança a seus usuários.  

Neste contexto, a destinação de recursos financeiros para este fim, permite 

incentivar a todos a pratica de exercícios diária, agregando o lazer as físicas e a união da 

comunidade, contribuindo, assim, para a melhoria da qualidade de vida.  

 

Assim, certo de contar com vosso pronto atendimento, e em busca de 

incentivos ao Turismo em nosso município de Pedra Bela, agradeço e renovo meus votos 

de elevada estima e consideração. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 07 de junho de 2022 

 

 

Daniel Marciano Basilio 

Vereador 


